

## Se disparan compras al exterior de café (Reforma 20/10/14)

Se disparan compras al exterior de café (Reforma 20/10/14) Por Monserrat Bosque Cd. de México México (20 octubre 2014).- De enero a julio, las importaciones nacionales de café prácticamente duplicaron el volumen total de todo lo importado en 2013, según información de la Secretaría de Economía. El año pasado se compraron en el exterior 10 mil 879 toneladas del aromático y sólo de enero a julio de 2014 ya alcanzaron las 21 mil 567 toneladas. El mayor incremento se observa en café arábica, donde las compras durante los primeros 7 meses de este año fueron de casi 19 mil toneladas, mientras que en todo el año pasado se importaron sólo 3 mil 500 toneladas. Derivado de las afectaciones y las pérdidas provocadas por la enfermedad de la roya del café, la producción del aromático se ha visto fuertemente disminuida este año, pues según estimaciones de la Asociación Mexicana de la Cadena Productiva del Café (Amecafé), dicha producción se ha visto reducida en alrededor de 30 por ciento. Esta baja en la producción nacional no sólo se ha visto reflejada en un mayor volumen de compras al exterior, sino también en una reducción de 29 por ciento en las exportaciones nacionales de este producto, de acuerdo con datos de Amecafé y la Secretaría de Economía. Fernando Celis, asesor general de la Coordinadora Nacional de Organizaciones Cafetaleras (CNOC), aseguró que este incremento en importaciones también se debe a una mayor demanda. "En el ciclo 2013/2014 tuvimos la peor cosecha en décadas, y esta reducción en la oferta se ha tenido que compensar con más importaciones, pero además también ha crecido la demanda de Nestlé, que tiene una de sus plantas de café más grandes del mundo en México", dijo. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo